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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

３．会報受理　水戸ロータリークラブ
　　　　　　　水戸西ロータリークラブ
　

プロジェクト 60委員会
　

▼永盛　武 プロジェクト６０委員長

　当委員会はクラブ創立60周年時に最低 60
人で祝おう！という目的で発足（新井会長）。
　会員増強委員会よりは鮮明に目的意識を
もって立ち上げたようです。
　会員増強委員会との違いは？どちらの委員
会がリードするかは別にして、メンバーは何
故かエレクト・永盛が委員長、副委員長がク
ラブ管理委員会委員長で増強委員長でもある
鈴木光則さん、委員：早瀬会長、神山幹事、
新井・日向野・小林・加藤・関谷・瀧田各パ
スト会長ということで、総勢10名？で構成
されている組織です。
　そこで、去る７月21日６時30分より、こ
こダイヤモンドホールで第１回の委員会を鈴
木増強委員長の協力のもと、開催しましたと
ころ、早瀬会長・鈴木委員長・小林パスト会
長の出席をいただきまして、昨年来、日向野
パスト会長が主に作成されたという、会員の
皆さまにも既におくばりして有る筈のいわゆ
る「片思いリスト」を逐次検討させていただ
きました。結果、約70名の方々の候補者の内、
何とかなるかな？あるいは誘ってどうかな？
と思われる方々を含め数名であることが分か
りました。これが当日の成果です。
　それにしましても、日向野パスト会長、小
林パスト会長はじめ、推薦者に上がっている
方々におかれましては、大変な苦労・ご努力
されていることがわかりました。
　ある方が言っておりましたが、ロータリク
ラブに「昔は入会させていただくという感覚」
現在は、「入ってやるといいう感覚」で隔世
の感があるとのことです。

前例会報告　第2757回　 2016/8/24（水）
　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは。リオデジャネイロ
オリンピックも、終わりました。日本の誇り
高き代表選手の皆さん、お疲れ様でした。また、
高校野球では、栃木県の作新学院が５４年ぶり
に優勝しました。近隣の県でもあり、興奮して
応援しました。
　さて、今月は、会員増強月間です。ＲＩで
は、会員増強のビデオや、パンフレット等用
意して増強を推進しています。また、クラブ
宛に、ＲＩ会長ジョン・Ｆ・ジャーム氏より、
メッセージが届きました。ロータリアンに
なった状況や推薦してくれた先輩ロータリア
ンに対しての感謝の言葉が記載されていま
す。ＲＩ会長賞にも、純増１名以上が目標で
す。達成するには、現在、２名以上の会員を
入会させなくては、なりません。少人数でも、
まとまりの有るクラブもあり会員数が、奉仕
活動の質と、イコールではありませんが、よ
り、多くの活動や、今までの活動を維持して
いくためにはどうしても、会員の入会を勧め
なければなりません。
　今日の例会は、増強月間にちなんで、プロ
ジェクト６０委員会による、クラブ協議会を
開催します。クラブの未来がかかっている大
事なプログラムです。皆さんで、ベストの方法
を見つけ今後の増強に役立てていきましょう。
　また、お盆が過ぎても、まだ残暑きびしい
日が続きますが、水分を十分とって元気に例
会に出席して下さるようお願い致します。
　

幹 事 報 告 神 山 芳 子 幹事

１．ガバナー事務所より財団補助金２１００
ドルを受領

２．RI2820地区　ロータリー青少年交換プ
ログラムの案内を受理

　　友好地区タイへ短期留学
　　実施期間：2016 年 12月 22日～ 29日
　　募集人数：5名
　　募集締切：9月 30日
　　詳細は堀江青少年奉仕委員長まで



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

▼永盛　武 プロジェクト６０委員長

　私は、ブロックの方の方針もお金を集める
ことにだけ固守しているようにも思えます
が、その辺のことはみなさん、どのように感
じておりますか。又、例会の時間をどのよう
に作られておりますか。
　
▼潮田武彦 会員

　ＲＣに取られる時間です
が、私の場合は水曜日会社を
休みにしましたので、大変な
思いをしてとか、忙しくてとか
は感じておりませんが、私の知人と話をします
と忙しくてという返答がかえってきます。
　一般的に会社で開催している内覧会みたい
なものを、例会内容が催しもののような時に
開催してゲストとして出席してもらったらど
うかと思います。
　
▼武井宏樹 会員

　私の場合は、水曜日の例会
に時間を取るようにするため
に１年位かかってしまいまし
たが、そのように心掛ければ
なんとかなるのではないかと思います。
　
▼菊池祥明 会員

　私も、良い人がいれば声を
掛けてみようかと思い、まわり
の人達を観察している所です
が、仕事に差しさわりのない
ような人で、ロータリーの本質を理解してくれ
そうな人でないといけないのではと思います。
　
▼永盛　武 プロジェクト６０委員長

　会社からの出向のような形で入会されてい
る方はどのように思いますか。
　
▼長島伸明 会員

　難しい質問ですが、私の場
合は、支店長として赴任して
きまして、前任者同様という
ことで入会させていただきま
したが、当行においては、全支店長が入会する

　ではどうしてそう成ってしまったのか？大い
に議論すべきと思いますが、如何でしょうか？
このことは後ほど大いに語っていたただくこ
とといたしまして、
　私はこの度、会長エレクトとなりましたが、
本音は、昨年度で退会し、道楽のマンドリン
一本に絞るつもりでおりましたが、新井会長
と某方より声がかかり、現在の立場にいるわ
けです。私の信条といたしまして、かの長岡
藩家老の言葉が好きで受けたわけです。
　私の入会は1987年（40才）の時、駒形泰
男君の推薦で入会し、多くの諸先輩の方々の
お世話になり、愛着があることも確かです。
健康上の理由で退会された方、あるいは既に
鬼籍に入られた方々の在りし日の雄姿が目に
焼き付いております。そうした方々の現役時
代のクラブに対する「思い」は今の我々の「思
い」と違っていたのではないか？と考える時
があります。それは時代の変化とばかり言え
ないと思います。なぜなら組織には組織の原
則があるからであります。残念ながら50周
年前後から次の世代を担うであろう若者達が
次々と退会したことは、正に「思い」の違い
にその一端があるのではなかろうかと考えて
おります。
　さて、メンバー減少の原因の一端をお話し
ましたが、他にどのような事が減少の原因か
皆様からご意見をいただきたいと思います。
勿論、拡大の方法についてもお話下さい。
　
▼鈴木光則 会員増強委員長

　本年度増強委員長の鈴木です。みなさんク
ラブ現況報告書をよく見て下さい。１人ひと
りがアクションを起こさない限り前には進ま
ないのではないでしょうか。
　
▼関谷　徹 会員

　増強は、私なりに一生懸命やったつもりで
はおりますが、入会させても長く続かない人
が多くて結果が出ません。
　１人ひとりがそれぞれ自分の友人・知人を
じっくりと口説くという以外、方法はないと
思います。60年に向かってとは言いますが、
残された時間はそんなにないのではないかと
思います。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか
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１人ひとりが意識をもってやっていく以外な
いと思います。
　

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

感 謝 と 奉 仕　　新 井 利 平・永 井 啓 一・

中 里 泰 久さん

▼早 瀬 浩 一さん　残暑見舞い申し上げます。
今月は会員増強月間です。プロジェクト60
委員会、本日はよろしくお願いします。

▼関 谷 　徹さん　プロジェクト60 全員で頑
張りましょう。

▼鈴 木 光 則さん　Ｒｉｏオリンピックでの日
本選手の活躍に感動しました。

▼岩 崎 晴 男さん　台風による大被害は無かっ
たようです。

　本日は早退いたします。

▼佐 藤 　昭さん　残暑お見舞申し上げます。

▼神 山 芳 子さん　残暑お見舞申し上げます。
幹事役２ヶ月が経とうとしています。長い道
程に感じています。どうぞ宜しくお付き合い
ください。

▼武 井 宏 樹さん　プロジェクト60、皆で力
を合わせてがんばりましょう。

▼小 野 博 史さん　プロジェクト60 頑張りま
しょう。

▼長 島 明 伸さん　プロジェクト60の成功を
祈願して。

▼永 盛 　武さん　筑西市内では、この度の台
風被害はあまり無かった様で何よりでした。

▼潮 田 武 彦さん　リオ・オリンピックでの日
本代表の活躍と、次回東京オリンピック開催
を祝して。

本日の合計　 15,000円
累計　146,000円

　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

ということではなく、限られた地域の支店長
だけが入会しております。そんな風なので、
私は出来るだけ出席して、みなさんとのお付
合いをしていきたいと考えております。
　
▼黒沢昌之 会員

　私どもの会社ではだんだん
と支店がなくなるというか、
減ってきてしまっている現状
ですので入会させていただく
数もそれにともなって減ってきているのが現
状ですが、私は入会させていただいておりま
すので、長島支店長と同じく出来るだけ出席
して、みなさんとのお付合いをしていきたい
と考えております。
　
▼鈴木光則 会員増強委員長

　ロータリーに入る前にはロータリーのこと
は解らないと思いますので、先程、潮田会員
が言ってました事、参加していただいて知っ
てもらってから、このふれあいを大切にして
勧誘していくのも一案だと思います。
　
▼神山芳子 幹事

　ロータリークラブとはどういうことをやっ
ているクラブなのですか？ライオンズクラブ
ではないのですか？といつも聞かれます。
　下館ロータリークラブの知名度がなさすぎ
ます。私は、個人的ですが自分が作成するチ
ラシに出来るだけロータリークラブの名を載
せるよう心掛けております。青少年に対して
の目に見えるような活動をしていかないとい
けないのではないかと思います。
　
▼早瀬浩一 会長

　神山さんからＰＲにもっと力を入れていく
べきだとの御意見がありましたが、ＰＲは本
当に必要であると私も思っております。
　ロータリーバッチをつけてさえいれば世界
中のどこの国の例会にも出席できるという本
当に素晴らしい会だと思います。
　
▼永盛　武 プロジェクト６０委員長

　いろいろな御意見ありがとうございました。


